



Conférence : comment les innovations technologiques rendent service à l'homme et à la planète

NEWS

HOBBIES

Monday, april 4, 2022

Conférence : comment les innovations technologiques rendent service à l'homme et à la planète

Les nouvelles technologies s'invitent dans notre quotidien. Si vous êtes curieux d'en savoir plus sur ces innovations que l'on appelle TECH FOR GOOD, ne manquez pas la conférence ce mercredi 6 avril à 19h30 en salle Icare !



Qu'est-ce que la TECH FOR GOOD ?

Le concept de «tech for good» définit littéralement la technologie pour le bien.

Dans le cadre des entreprises, il s'agit bien souvent de start-up qui se servent de l'innovation technologique pour le bien commun. Cet enjeu est au cœur de leur mission et de leurs actions. Les organisations qui s'identifient à la tech for good ont donc pour objectif de mettre leurs produits, services ou technologies au service de la population ou de la planète. Elles visent principalement à contribuer à la résolution des enjeux de transition écologique et d'innovation sociale.

Venez découvrir comment l'innovation technologique peut servir le bien de tous à travers réseaux, Big data, Ville Intelligente, Intelligence artificielle et Robotique.

- mercredi 6 avril
- 19h30
- salle Icare

- Tout public à partir de 16 ans.

Renseignements et inscription à la médiathèque ou au 01 34 58 12 19